



Liebe Siedlerfreundinnen, liebe Siedlerfreunde,

Dezember 2024

Das Jahr 2024 verlief in vielerlei Hinsicht stürmisch – nicht nur das Wetter, auch politisch und wirtschaftlich. Die Erwartungen für das neue Jahr sind eher gedämpft. Trotzdem dürfen wir die Hoffnung auf eine vernünftige Entwicklung nicht aufgeben. Gerade in solch unruhigen Zeiten bedarf es des Miteinanders und gegenseitiger Hilfe durch eine starke Gemeinschaft.



In dieser unsicheren Zeit wünschen wir unseren Mitgliedern und Freunden besinnliche Feiertage und alles Gute, vor allem Gesundheit im neuen Jahr 2025.



Auch für die Siedlergemeinschaft Neckargemünd stehen wichtige Entscheidungen an. Leider ist unser Aufruf zur Unterstützung des gealterten Vorstands ohne Resonanz geblieben. Durch Wohnortwechsel, Probleme mit Familie und Gesundheit ist manches schwierig geworden. Trotzdem wollen wir weiterhin unsere Mitglieder am Hollmuth, im Wiesenbacher Tal, in Kleingemünd, Rohrbach, Mauer, Baiertal und Schönau in der gewohnten Weise vertreten und mit dem Monatsheft Familienheim + Garten versorgen.

Im Namen des Vorstands unseres Ortsvereins SG Neckargemünd

Ihre Siedlergemeinschaft

Richard Ludwig, Hermann Pesch, Peter Welker

Web: www.verband-wohneigentum.de/sg-neckargemuend

E-Mail: neckargemuend@verband-wohneigentum.de



Am Marktplatz in Neckargemünd



Banngarten-Schule vor Nebel und Auerhahnkopf



Neckarstraße NGD



Die „Ski-Wiese“ am Hollmuth